

**歩行者は、「鉄の塊」から身を守るものは何もありません  
運転に集中しましょう**

**構内・バック事故の根絶**

**バックする時 「たぶんないだろう・・・」は、ダメ**

**信号待ち車への追突が多い  
漫然運転、わき見運転に注意しましょう**

**運転中 子どもの動きに 注意しましょう**

**『かもしれない』・・・を習慣にして 『事故ゼロ』に**

**～2時間走行、15分休憩～**

**《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》**

**深夜12時すぎ 右から横断の歩行者  
乗用車にはねられ55歳男性死亡**

**現場に信号機や横断歩道はありませんでした**

- ◇夜間 右からの横断歩行者・自転車は、『発見が遅れる』ので注意しましょう◇
- ◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2024/6/17(月)

16日深夜12時25分ごろ、福島県の国道で、会社員の男性（55）が女性（21）の乗用車にはねられ、男性は頭を強く打ち、病院に搬送されましたが死亡しました。警察によると、現場は片側2車線の直線道路。現場に信号機や横断歩道はありませんでした。男性は、国道を女性から見て右から左に横断したとみられる。

**深夜12時まえ 車道を歩いていた男性  
ワゴン車に後ろからはねられ  
意識不明の重体**

**現場は片側一車線の直線道路で**

**街灯はなく、事故当時は見通しが悪かった**

◇夜間は、歩行者・自転車を見落としやすくなります◇

◇夜間、早朝、「人はいないだろう」と・・・漫然と運転することは危険です◇

◇ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2024/6/16(日)

15日午後11時50分ごろ、茨城県の県道で、男性会社員（21）の運転するワゴン車が、車道を歩いていた男性（64）を後ろからはねました。はねられた男性は病院に運ばれましたが、頭を強く打つなどして意識不明の重体です。現場は片側一車線の直線道路で、街灯はなく、事故当時は見通しが悪かったということです。

**午前4時まえ 市道、女性をひき逃げの疑いで、逮捕  
付近の防犯カメラには**

**車が走り過ぎた後に、女性が倒れる様子が映っていた**

◇防犯カメラや目撃情報がある今の時代、すぐに捕まるのに・・・◇

◇もしも、もしも、もしも、・・・のときは・・・まず、救護◇

◇そして・・・警察に連絡◇

◇もしも・・・にならないように、『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、『運転に集中』しましょう◇

2024/6/16(日)

16日午前3時40分ごろ、兵庫県の市道で、近くに住む女性（91）が車にはねられ、搬送先の病院で死亡が確認されました。付近の防犯カメラには、車が走り過ぎた後に女性が倒れる様子が映っていたことから、警察はひき逃げ事件として捜査を進め、容疑者の男（72）を逮捕しました。容疑者は警察の調べに対し、「その日、その時間、その場所に、車を運転していたことに間違いはありません。何かに乗り上げた感覚はありますが、その何かが人間だとは思いませんでした」と容疑を否認しています。